
Audience Générale du Mercredi 7
Octobre 2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre
Mercredi 7 Octobre 2015 

 Chers frères et sœurs, depuis quelques jours, le synode des
Évêques a commencé ses travaux sur « La vocation et la mission de
la famille dans l’Église et dans le monde d’aujourd’hui ». Un
regard attentif sur la vie quotidienne des hommes et des femmes
montre le besoin d’un véritable esprit familial. Et pourtant, dans
l’organisation politique et économique de la société, on ne donne
pas à la famille le poids, la reconnaissance et le soutien qui lui
sont dus. Pour l’Église, « l’esprit de famille » est quelque chose
de constitutif. Elle est et doit être la famille de Dieu. Quand
Jésus a appelé Pierre il lui a dit qu’il le ferait « pêcheur
d’hommes ». On pourrait dire qu’aujourd’hui les familles sont l’un
des filets les plus importants pour la mission de Pierre et de
l’Église. Non pas un filet qui rend prisonniers, mais qui libère
des eaux mauvaises de l’abandon et de l’indifférence. Les familles
savent bien ce qu’est la dignité de se sentir enfants et non
esclaves.  Puisse l’enthousiasme des Pères synodaux, animés par
l’Esprit-Saint, attiser l’élan d’une Église qui abandonne les
vieux filets et se remette à pêcher en se confiant à la parole de
son Seigneur ! Prions intensément pour cela.   

 

Je suis heureux d’accueillir les pèlerins de langue française
venant de France et de Suisse. Je salue chaleureusement toutes les
familles, particulièrement les familles de réfugiés venant d’Irak,
présentes à cette audience. Je vous invite à accompagner de votre
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prière et de votre attention les travaux du synode ! Que Dieu vous
bénisse !

 

 

 

    

 

 

 

 


